
序号 问题 回答

1 prime会被DNA Center收编和替代吗？ prime会逐渐被DNA Center取代

2
C9600有四个业务槽位，在核心/接入两级架构下可能

存在端口不足的问题，后续会推出更多槽位的款型么？
会有更多槽位的型号

3 eWLC只能通过DNAC provison吗

对，eWLC看是哪一种eWLC，如果是在 Catalyst

9300中的eWLC，只适用SDA场景。非SDA的环境下

面9300的eWLC实际上是不能工作的，9300的eWLC

只能通过DNA Center做provison

4 SDA有没在线DEMO

有在线DEMO，在deve net （developer.cisco.com）

上会有一些 sandbox，dCloud （dcloud.cisco.com）

也会有在线的DEMO

5 DNA有开放API接口吗

有，这个一定是有的，所有的这些开发API接口，对思

科来说都是完全开放给我们的partner和客户的，所有

这些资源都在思科的开发者网站

（developer.cisco.com）。在这上面不止是有DNA、

ACI、网络设备的接口，思科所有可以开发的东西在这

个网站上都会有介绍，而且会教你怎么用，甚至会有这

些Example  coding，这点请大家关注

6 AI服务器是在国内吗？ 感兴趣的话可以联系我们的销售经理来做具体的探讨

7
Multivendor support是谁来做二次开发？让客户自己

开发吗？

思科当然不会开发出一个平台，可以让您直接用

Multivendor的设备。我们会提供开发的SDK，同时我

们会提供这些SDK的使用教程，这些教程可以再思科的

开发者网站上面有详细的教程。这些开发工作对思科来

说，是希望我们思科的合作伙伴来做这些的二次开发，

并且能把这些开发成果提供给我们的客户。当然客户有

开发能力的话也可以做这些相关的开发。



8 DNA 最近有实操培训吗？

我们一直在做内部叫做test drive，让我们的客户能有

机会对DNA center，对DNA center管理的网络进行实

际的操作。基本上每一个季度在北上广都会有test

drive 的活动，会通过我们销售去邀请感兴趣的客户做

实际操作的培训，如果您感兴趣的话可以去和负责您的

销售反馈，销售会把这些需求反馈给我们，我们也会安

排这些活动，邀请您来按照您的需求来做这些相应的培

训。

9 9200/9300相当于现有哪些机型的替代型号？

Catalyst 9200在我们定位上面是 Catalyst 2960X 和

Catalyst 2960XR 的替代型号；Catalyst 9300 是我们

Catalyst 3850 的替代型号；Catalyst 9300 L 是

Catalyst 3650 的替代型号。但在实际上性能的使用上

面 Catalyst 9200 已经超出了3850.

10 有没有企业真实的部署、交付案例讲讲？

当然有了，现在在全球在国内实际上已经部署了很多的

DNA甚至是SDA的用户的案例，如果感兴趣的话可以联

系负责您的销售，可以到您的现场做更加具体的交流

11 DNAC有虚拟platform的么？还是只能是物理盒子？

有虚拟化版本，但是虚拟化版本是我们内部用来做测试

用的，所以是无法提供给我们的用户的。现在只能是物

理盒子

12 全新的网络架构中集群或堆叠技术有使用吗

实际上我个人并不建议集群和堆叠在网络设备上面，实

际上一个全三层的网络是我认为最简单、最安全、最容

易管理的网络，所以能不做集群不做堆叠是最好的，因

为做了集群做了堆叠就会有额外的控制信号，实际上都

是一些隐患。

14 apic-em不会更新了吗
apic-em更新实际上就是DNA center，apic-em不会单

独更新

15 请问DNA 和 ACI 有什么区别？
DNA是用在园区网解决方案，ACI是用在数据中心解决

方案上，这是他们最本质的区别



16
DNA center支持cisco数据中心的N9000系列的交换机

吗

我们在下面一个1.4的版本里面会有限的支持，当然，

只是部分的支持，不是全功能的支持

17
现在使用的1.2.4的DNA Center后面可以升级到1.3和

1.4吗？

当然可以，您只需要在DNA Center新推出的版本上有

一个小图标，有一个升级的提示，只需要点击升级就可

以在线的升级，当然前提是你要接到Internet上去，在

升级之前我建议做好备份。

18
DNA Center可以自己买服务器安装吗？对服务器有什

么要求？要多少CPU和内存？
这个是不行的，一定要用思科提供的服务器

20 有电口模板么
我们的9600会提供电口模块，应该在下个月的时候就

会提供了

21
感觉这些功能更多是数据分析然后做的呈现，和AI没有

啥关系啊？

AI这个部分实际上在现阶段更多是baseline的计算，会

去对我们的客户整个网络的具体运行做baseline计算，

然后给出导致问题的原因，给出建议解决方案。这个是

通过我们AI系统来做的。说它是弱AI也确实是弱AI，它

还是基于很多预设的逻辑来做判断处理。当然思科本身

不是一个AI的公司，我们很多是借助这些AI的功能解决

网络运维中遇到的问题。真正的强AI的功能会随着技术

的进步提供给大家。

22 交换机的AI芯片的处理性能和散热处理得怎么样

我们没有在交换机里部署AI芯片，我们的AI是放到云端

的，交换机它是通过我们的遥测技术，把交换机所有数

据传递给我们的DNA center，我们的DNA center对这

些数据做统一的处理之后上传到云端，在这个过程中在

我们交换机、AP路由器上面实际上没有所谓的AI芯片

的。

23
三台做cluster，可以把三台分别部署在三个不同的

region的DC吗？

最好不要这么做。因为如果要做cluster的话呢，这三台

设备的连接端口是一个固定的连接端口，而且传输时延

有一定要求的，不要超过150ms，所以说最好还是放在

一个区域，背靠背的连接



25 Multivendor support是否可以介绍一下

Multivendor support我们会在DNA Center上去提供

SDK，让我们DNA Center可以去管理第三方的设备，

当然这个管理的能力是有限的，这些都是基于我们做二

次开发来实现


